

Sekundarschule Mattenbach



Departement Schule und Sport

Sekundarschule Mattenbach

Hörnlistrasse 33 (Provisorium) 8400 Winterthur

052 267 19 25 www.mattenba.ch nicole.gnaedinger@win.ch andres.dietschi@win.ch

Schulleitung

Winterthur, 19. Oktober 2020

Wichtige Infos

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte

Das Volksschulamt hat beschlossen, dass in allen Volksschulen des Kantons Zürich ab Montag, 19. Oktober, eine **Maskenpflicht für Erwachsene** (Lehr- und Schulpersonal, Behördenmitglieder, Eltern und Dritte) auf dem gesamten Schulareal gilt.

- Alle erwachsenen Personen, die das Schulareal oder -gebäude betreten bzw. sich auf dem Areal bewegen, müssen eine Schutzmaske tragen.
- An Gesprächen, Sitzungen, Konferenzen, Elternabenden etc. kann auf die Maskentragpflicht verzichtet werden, wenn die Abstandsregeln konsequent eingehalten werden und keine besonders gefährdeten Personen beteiligt sind.
- Keine Maskentragpflicht gilt generell für Schülerinnen und Schüler. In Situationen, in denen der Mindestabstand nicht eingehalten werden kann, müssen auch die Jugendlichen eine Maske tragen, wenn der Unterricht durch eine besonders gefährdete Lehrperson erteilt wird.
- Diese Massnahme dient in hohem Masse der Aufrechterhaltung des Schulbetriebs. Sie ist vorerst bis 31. Dezember 2020 befristet und kann je nach Entwicklung der epidemiologischen Lage vorzeitig aufgehoben oder verlängert werden.

Über das Vorgehen bei Krankheits- und Erkältungssymptomen bei Jugendlichen haben wir Sie mit unserem Schreiben vom 01. Oktober informiert und drucken sie auf der Rückseite dieses Briefs noch einmal ab. Auf unserer Homepage (www.mattenba.ch) sind die aktuellsten Informationen abrufbar.

Der Besuchsmorgen vom 05. November findet nicht statt. Falls Sie den Unterricht Ihres Kindes dennoch besuchen möchten, melden Sie sich bitte bei der Klassenlehrperson an und vereinbaren Sie einen individuellen Besuchstermin.

Über **Änderungen in der Semesterplanung** informieren wir Sie rechtzeitig. Wir hoffen auf Ihre Flexibilität und Ihr Verständnis in dieser ungewohnten Situation.

Freundliche Grüsse